

XII OLIMPIADA INFORMÁTICA DE ASTURIAS 2024

Durante los pasados días 10 de febrero y 17 de febrero tuvo lugar la XIII Olimpiada Informática de Asturias 2024. El día 10 de febrero se celebró simultáneamente en tres sedes distintas; Gijón, Oviedo y Avilés las pruebas de la modalidad de equipos y la modalidad individual. Y el día 17 de febrero en Oviedo se celebró la modalidad de equipos robótica y la ceremonia de clausura de la XIII Olimpiada Informática de Asturias 2024.

En esta ocasión competían estudiantes de todos los Centros de Asturias desde la E.S.O., Bachillerato y Ciclos Formativos de Grado Medio y Superior de Informática. Acudieron junto a la profesora Dña. Yolanda Mejido González del Dpto. de Tecnología varios alumnos de nuestro Centro:

Francisco Álvarez Calzón 4º ESO

Victoria Campos Morollón 4º ESO

Carlos Villahoz Rodríguez 4º ESO

Miguel Ordoñez Vigil 2º ESO

Daniel Mazmanyán Rodríguez 2º ESO

Sven Parra Mejido 2º ESO

Esta vez las pruebas planteadas consistían en una serie de retos que hicieron que los participantes experimentaran bien de forma individual o en equipo diferentes formas de aprender y nuevas estrategias de resolución de los problemas, donde la creatividad y el ingenio estuvieron de la mano de los conocimientos informáticos de los participantes. La experiencia fue muy positiva para todos los participantes y todos manifestaron su interés en participar en posteriores ediciones.

En esta ocasión conseguimos traer a nuestro Centro I.E.S. JOVELLANOS el siguiente premio:

Segundo clasificado en la prueba individual cadete de la XXIII olimpiada informática para:

Carlos Villahoz Rodríguez de 4º E.S.O.

El resto de participantes no tuvieron la misma fortuna pero se fueron a casa con una experiencia positiva y enriquecedora que les servirá para futuras ediciones y como aprendizaje en sus vidas.

Aquí tenéis fotos de los participantes de este año:



Y aquí tenéis varios enlaces de diferentes medios de comunicación que recogieron de forma gráfica lo acontecido en la XIII Olimpiada Informática de Asturias 2024:

La Nueva España

<https://www.lne.es/gijon/2024/02/10/gijon-acoge-primer-prueba-olimpiada-98010844.html>

Mi Gijón

<https://migijon.com/galeria-la-pasion-por-los-ordenadores-domina-la-xiii-olimpiada-de-ingenieria-informatica/>

RTPA

https://www.rtpa.es/noticias-asturias:Fabricar-un-dispensador-de-alimentos-en-dos-horas,-el-gran-reto-de-la-Olimpiada-de-Informatica-celebrada-en-Oviedo_111708171464.html

¡Enhorabuena chicos!